

Seremi de Gobierno, Arturo Díaz:

“Como Gobierno consideramos de vital importancia el plebiscito de salida”

● El vocero de Gobierno se refirió al proceso electoral del próximo 4 de septiembre y cómo el Gobierno se está desplazando.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Falta un poco más de un mes para el Plebiscito de Salida, en donde los chilenos deberán elegir si aprueban o rechazan la propuesta de nueva Constitución.

El Gobierno se encuentra realizando una campaña informativa para que la ciudadanía participe del proceso. El seremi de Gobierno, Arturo Díaz, es el encargado de llevar adelante dicha campaña y conversó con Pingüino Multimedia al respecto.

- ¿Cuál es la importancia que tiene que la ciudadanía participe del plebiscito de salida el próximo 4 de septiembre?

“Sin duda la elección del próximo 4 de septiembre es la más importante de las últimas décadas para nuestro país, ya que soberanamente tendremos la posibilidad de aprobar o rechazar la propuesta de nueva Constitución que pretende establecer un nuevo marco de cómo nos relacionaremos como país, en el entendido que la Constitución establece los márgenes en que el

estado es garante de derechos sociales, cómo se relaciona con la ciudadanía, estableciendo también los deberes y derechos de esta última. Es por eso que como Gobierno consideramos de vital importancia el plebiscito de salida que se nos avecina”.

- ¿Qué esfuerzos está realizando el gobierno para que la gente concurra a votar el 4 de septiembre?

“Desde el Ministerio Secretaría general de Gobierno y el Ministerio de Desarrollo Social estamos impulsando la campaña ‘Chile Vota Informado’, con gran despliegue territorial que busca llegar a cada rincón de nuestro país y, en Magallanes, a cada una de nuestras comunas con el fin de informar acerca de la importancia de participar en el plebiscito y que la ciudadanía pueda acceder al texto de la propuesta de nueva Constitución, para de esta manera tener acceso a información fidedigna y neutral basada en lo concreto y sin dar paso a interpretaciones o mentiras que lamentablemente están siendo instaladas referente al texto propuesto”.

- ¿En qué consisten las campañas “Hagamos Historia” y “Chile vota informado”?

“Son parte de un mismo proceso. La ya concluida campaña ‘Hagamos Historia’ hablaba de las diferentes constituciones que ha tenido nuestro país y cómo la Constitución afecta nuestro diario vivir. La campaña ‘Chile vota informado’ se centra más en la propuesta de nueva Constitución, los capítulos que contiene, cómo identificar información falsa y confrontarla con el texto. Esto en el marco de charlas expositivas realizadas a diferentes organizaciones sociales.

Además, esta campaña considera la entrega del texto constitucional a toda persona que lo solicite en nuestras oficinas, en los puntos de entrega que hemos y estaremos informando oportunamente, como así mismo en los gobiernos en terreno en que participen los ministerios mandatados para desarrollar esta campaña informativa.

Igual es importante señalar que toda organización

social que cuente con personalidad jurídica vigente se puede acercar a las oficinas de la Seremi de Gobierno y, con la presentación del documento que acredite lo anterior, puede retirar treinta ejemplares para repartir entre sus participantes”.

- ¿Es una prioridad para el Gobierno durante estos próximos 35 días informar a la ciudadanía acerca de dicho proceso?

“Es un tema muy relevante sin duda, pero es importantísimo dejar en claro que por estar realizando esta campaña no hemos dejado de lado nuestras funciones habituales. Seguimos desplegados en terreno respondiendo a las necesidades de la población. Como seremi de Gobierno hemos estado realizando capacitaciones a diferentes actores de la sociedad civil en temas tan importantes como elaboración de proyectos y li-



El seremi de Gobierno, Arturo Díaz, se refirió al plebiscito de salida.

derazgo comunitario, hemos mantenido diferentes reuniones para escuchar y canalizar las inquietudes de diferentes organizaciones, hemos seguido difundiendo y explicando los inmensos avances

del gobierno en relación al programa de recuperación inclusiva Chile apoya, como los grandes anuncios en relación copago cero en salud pública entre muchos otros temas muy relevantes”.